

“Independent Coal and Lumber Co. Ltd”

- “Independent Coal and Lumber Co. Ltd” (ci-après concernant la “Independent Coal”) exploitait une scierie sur cette propriété, laquelle est maintenant appelée l’Association récréative d’Otter Lake.
- La scierie fut exploitée pendant 33 ans de 1933 jusqu’à 1966 à ce précédent emplacement.
- Le terrain fut originalement acheté par Adolph Zimmerling qui a construit la scierie en 1933. Il fut plus tard vendu à Garnet Zimmerling qui l’a revendu à Theo Zimmerling. “Independent Coal” a acheté la scierie de Theo en 1946.
- “Independent Coal” fut basée à Ottawa où elle a entreposé et livré du charbon et du bois à ses clients. En plus d’Otter Lake, elle avait une autre scierie importante en exploitation à Buckingham.
- La scierie d’Otter Lake employait de 50 à 60 hommes et, à un moment donné, elle avait la plus grande masse salariale d’Otter Lake. Les gérants de la scierie étaient Basil Quaile (1947-1954) et Clifford Hahn (1954-1966).
- “Independent Coal” coupait des bûches de bois selon ses propres limites et en achetait d’autres sources. Elles étaient tirées par les propres camions de “Independent Coal”, et jetées dans le lac où elles étaient immédiatement utilisées ou entreposées dans des “booms” jusqu’à ce qu’elles soient utilisées. “Booms” étaient de longs arbres enchaînés ensemble pour encercler les bûches flottantes lesquelles ne pourraient partir à la dérive.
- La scierie à vapeur sciait environ quatre millions de pieds de bois par année. La vapeur était générée par la sciure de bois et les dalles de bois. Un bloc de ciment de la scierie est toujours évidente aujourd’hui.
- Le bois était entreposé dans une cour sèche jusqu’à ce qu’il soit transporté à la flotte de camions de “Independent Coal” aux endroits extérieurs.
- Le cèdre blanc de l’Est était utilisé dans la scierie de bardeaux pour en produire quatre types.
- Quand la scierie fut fermée en 1966, un certain nombre d’employés ont obtenu un emploi à la “Consolidated Bathurst”, une nouvelle scierie à Portage du Fort.
- En 1969, le terrain fut vendu à l’Association récréative de Otter Lake pour 10 000 \$ payable sur 20 ans sans intérêt. C’était la relation personnelle de Raymond Johnston avec la famille Mahoney (propriétaires de “Independent Cole”) qui avait découlé d’une entente favorable pour Otter Lake. L’argent fut recueilli par un groupe de bénévoles dédiés qui ont organisé des événements de collecte de fonds.

Scierie Otter Lake Sawmill



Bois Dans Lac De La Ferme / Logs In Farm Lake



- “Independent Coal and Lumber Co. Ltd” (hereinafter referred to as “Independent Coal”) operated a sawmill on this property, which is now known as the Otter Lake Recreation Association grounds.
- The sawmill operated for 33 years from 1933 until 1966 on this very location.
- The land was originally purchased by Adolph Zimmerling who built the mill in 1933. It was later sold to Garnet Zimmerling who sold it to Theo Zimmerling. “Independent Coal” purchased the mill from Theo in 1946.
- “Independent Coal” was based in Ottawa where it stored and delivered coal and lumber to its customers. Besides Otter Lake it had another large sawmill operation in Buckingham.
- The Otter Lake mill employed from 50 to 60 men and at one time it had the largest payroll in Otter Lake. The mill superintendents were Basil Quaile (1947-1954) and Clifford Hahn (1954-1966)
- “Independent Coal” cut logs at its own limits and also bought logs from other sources. They were hauled in “Independent Coal’s” own logging trucks and dumped into the lake where they were immediately used or stored in booms until needed. Booms were long trees chained together to encircle the floating logs so they would not float away. A boat then towed the boom to some other part of the lake.
- The steam driven mill sawed about four million feet of lumber per year. Steam was generated by burning sawdust and wood slabs. A cement pad from the mill is still evident today.
- The lumber was stored in a drying yard until it was transported in “Independent Coal’s” fleet of trucks to outside points.
- Eastern white cedar was used in the shingle mill to produce four types of shingles.
- When the mill closed in 1966 a number of the employees obtained employment at “Consolidated Bathurst’s” new mill in Portage du Fort.
- In 1969 the land was sold to the Otter Lake Recreation Association for \$10,000 payable over 20 years with no interest. It was the personal relationship that Raymond Johnston had with the Mahoney family (“Independent Cole” owners) that resulted in such a favourable deal for Otter Lake. The money was raised by a group of dedicated volunteers who organized fundraising events.